

DOMINGO 24: Natividad de S. Juan Bautista.—LUNES 25: S. Guillermo y S. Próspero.—MARTES 26: S. Juan y S. Pablo mrs. y S. Virgilio.—MIÉRCOLES 27: S. Crescente y San Zoilo mrs.—JUEVES 28: S. Ireneo y S. Benigno obs.—VIERNES 29: SAN PEDRO Y SAN PABLO APÓSTOLES.—SABADO 30: La Conmemoración de S. Pablo apóstol.

EVANGELIO

«En aquel tiempo dijo Jesús a sus discipulos: Si vuestra justicia no fuese mayor que la de los escribas y fariseos, no entrareis en el reino de los cielos. Habreis oido que fué dicho a los antiguos: No matarás, y quien matare, obligado quedará a juicio, mas yo os digo que todo aquel que se enoja con su hermano, será obligado a juicio y quien dijere algun agravio, obligado será a ser juzgado por el concilio y si el insulto de palabra fuera grave será condenado a la pena del fuego. Por lo mismo si fueres a ofrecer tu ofrenda al altar y alli te acordares de que tu hermano tiene alguna cosa contra ti, deja alli tu ofrenda delante del altar, y ve primeramente a reconciliarte con tu hermano y entonces ven a ofrecer tu ofrenda».

(San Mateo. cap. V)

EXPOSICIÓN

1

Este pasaje evangélico es, en primer lugar un reproche contra las clases sociales superiores del tiempo de Jesús.

ţa,

Jesús Dios, enviado de Dios para decir la verdad a todos, no titubeó, cuando llegó la ocasión, en enfrentarse con los poderosos de su tiempo, y en echarles en cara sus defectos: «si no sois mejores que los escribas y fariseos no entrareis en el reino de los cielos».

II.

Hay, generalmente, entre los cristianos, mucha falta de entereza y de carácter firme. El respeto humano hace estragos entre las filas de los creyentes; pocos tienen el coraje necesario para hacer pública manifestación de sus creencias; transigimos con facilidad y damos la razón aunque se digan enormidades en nuestra presencia.

Se vá extinguiendo, entre las masas cristianas, el temple de los mártires y, si llegase la verdadera persecución seguramente habría muchas defecciones.

III

No temer mas que a Dios. He aquí la divisa del cristiano.

El solo temor de Dios forma los mártires y los héroes.

El solo temor de Dios nos hace santa y prudentemente audaces, pisotea el egoismo y acucia nuestra pureza para todo lo util y bueno.

Por eso es una gran verdad que el temor de Dios es el principio de la sabiduría.

El día de la Prensa Católica

La benemérita Institución del periodismo católico fundada en 1905 y bendecida expresamente por los romanos Pontífices Pío X, Benedicto XV y Pío XI con el título «Ora et Labora» ha obtenido brillante éxito en sus trabaios.

Por primera vez en el año 1916 se celebró en todas las Diócesis de España el dia de la Prensa Católica señalándose el 29 de Junio, festividad de los apóstoles S. Pedro y S. Pablo para la Colecta a fin de allegar recursos con que fomentar la prensa católica tan necesaria en las actuales circunstancias.

Pronto se cumplirán diez años en que el infatigable Director de esta Obra magna. D. Ildefonso Montero Diaz canónigo de la Primada de Toledo envió al Papa las siguientes preces: «Beatisimo Padre: Pedímos la Bendición Apostólica para que las diversas obras de acción católica de la Institución internacional «Ora et Labora» vivan y crezcan en gloria de Dios».

El soberano Pontífice se dignó conceder su amorosa bendición, manifestando y escribiendo de su puño y letra que los trabajos de esta Institución internacional vivan, crezcan y florezcan: Pío Papa XI.

Todo el que se precie de buen católico debe cooperar, en la medida de sus fuerzas, a la Colecta del Dia de la Prensa Católica.

AAURORA

Por ventura, ¿el hombre que es hablador será salvo? Job, XI, 2.

El hombre parlero y hablador no será enderezado en la tierra. Psalm, CXXXIX, 12.

Junto al Sagrario

Cuando en medio de crueles amarguras Que llegan hasta lo último de mi alma Me voy junto al Sagrario, siento calma, Siento paz, santo amor, dulces ternuras.

A los pies del que calma a sus antojos Las tempestades de esta mar bravia, Renaciendo en mi pecho la alegría Disípanse las nieblas de mis ojos.

Cuando los hombres con su saña impía Turbar quieren la paz de mi existencia, Sólo Tú, mi Jesús, Tú, vida mia,

Calmas mis penas, curas mi dolencia, Llego junto al Sagrario, dia tras dia, En tu grandioso amor hallo clemencia.

Generosa T.

El deseanso dominical

Algo habrá plantado el divino Hacedor en lo más hondo de la naturaleza humana, cuando tantos pueblos, a pesar de los errores y extravios, han escogido un día a la semana para el culto y para el descanso. El lunes, en China. Ormuz y Goa; el martes en Guinea y Nigricia; el miércoles, en Asiria el jueves, en Mongol; el viernes, entre los mahometanos: el sábado entre los judíos, y para todos los cristianos, cismáticos, protestantes y católicos, el día glorioso de la Resurrección de Jesucristo, llamado por antonomasia el dia del Señor, dies dominica, domingo. Y aun ahora, cuando el vértigo secularizador ha hecho perder la cabeza a tantos hombres públicos que sustituyen a Dios por el Estado y vueltas las espaldas a la Iglesia dictan leyes y rigen los pueblos, se ha tenido que reconocer la necesidad del descanso dominical. siquiera como institución de suma trascendencia social.

San Juan Bautista

Seis meses antes de la Encarnación del Verbo nació Juan el Bautista, precursor de Cristo.

Fué santificado antes de nacer. Se distinguió por la penitencia. De él dijo Jesucristo: «Entre los nacidos de mujer nadie mayor que Juan el Bautista. Se distinguió también por la fortaleza de su carácter. Se encaró con el Rey Herodes Escalonita y le dijo: No te es lícito vivir con la mujer de tu hermano.

Fué encerrado en la carcel. Erodías le persiguió a muerte.

Un día entre las alegrías de un banquete, esta perversa mujer arrancó al monarca el decreto de muerte al Bautista. Fué degollado en la misma carcel y la sagrada cabeza del mártir fué presentada en un plato a todos los comensales.

San Juan el Bautista es un ejemplo de entereza cristiana.

Nuestros deberes con la Prensa Católica

El dia de San Pedro, en todas las Iglesias habrá colecta por la Prensa Católica.

Orad por la Prensa Católica.
Suscribios a la Prensa Católica.
Propagad la Prensa Católica.
Contribuid a la Colecta por la
Prensa Católica.

El viernes 29 festividad del Apóstol San Pedro, es obligación de oir misa y no se puede trabajar.

EL PRÓXIMO DOMINGO 1.º DE JULIO, COLECTA Pro Culto y Clero

El Santo Bautismo

Asi como el hombre en la vida natural tiene su nacimiento y desarrollo, asi también en la vida sobrenatural o de la gracia, nace y se desenvuelve. El nacimiento a la gracia tiene lugar por medio del Santo Bautismo. El nos alcanza el perdón del pecado original; nos gana la amistad con Dios; convierte nuestras almas en templos del Espíritu Santo; abre las puertas del cielo y nos hace hijos de la Iglesia de Cristo.

Al meditar los grandes bienes que nos conquista el Santo Bautismo, no se puede menos de llorar amargamente al contemplar el desprecio que los hombres hacen de tan hermoso tesoro. No privemos a nuestros hijos de bienes tan grandes. Asi que havan nacido a la vida material. llevemósles al templo para que el sacerdote los bautice, derramando sobre sus cabezas el agua mientras sus labios pronuncien las palabras: «Vo te bautizo en el nombre del Padre, v del Hijo, y del Espíritu Santo», y su intención sea la de hacer, aquello que la Iglesia quiere que se haga al administrar el Bautismo. En el caso de que por causas extrañas a nuestra voluntad no sea posible administrarles este Sacramento en la Iglesia, cualquiera de los presentes, hombre o mujer. niño o niña, puede y movido de caridad debe administrarlo en la propia casa, empleando la misma materia pronunciando las mismas palabras que el sacerdote, al administrarlo solemnemente.

Boletín Religioso

SANTA MARIA

Domingo 24: Por ta tarde a las 5 ejercicio eucarístico por la Asociación de doncellas con exposición catequística por el Sr. Cura.

Lunes 25: A las 6'45 continúan los ejercicios del mes del Corazón Agonizante de Jesús, con Misa por las siguientes intenciones:

Lunes por D.* Elvira Brutinel, de Cabrera; martes por D.* Milagro Aracil Vilaplana; miércoles por una devota tamilia; jueves por D. Francisco Llácer Sanz y D.* María Belenguer (q. e. p. d.); viernes por una devota tamilia; sábado por D.* Emilia Jordá Gisbert; domingo por D. Ramiro Mataix.

Lunes 25: Diario de Misas, exposición de S. D. M. con Misa mayor a las 9, y al anochecer, cantadas Visperas y Completas, ejercicio y reserva, en sufragio de D.ª Marcela Andrés Gisbert.

Miércoles 27: A las 9 Misa aniversario por D. Antonio Martinez.

Jueves 28: A las 9 aniversario por doña Dolores Jordá, y a las 11 por D. Emilio Ferrandis Blasco. Por la tarde Visperas y Completas por el Rvdo. Clero.

Viernes 29: Festividad de San Pedro. A las 9'30 Tercia, Misa rectoral con sermón por el Rvdo. D. Luís Bosch. Por la tarde segundas Visperas y Completas.

Sábado 30: A las 6'30 felicitación sabatina. Sábado, domingo y lunes XL Horas por la Asociación del Corazón Agonizante de Jesús, con Misa mayor a las 9, y al anochecer, Visperas y Completas, ejercício y reserva.

Domingo I de Julio: Fiesta del Corazón Agonizante de Jesús. Misa de Comunión a las 7 y Misa mayor a las 9'30 con sermón por el señor Cura Arcipreste.

El Bautismo es la puerta para entrar en la Iglesia

Maria Moltó Valor, de Fernando y Lupecina.—Delfina Alcaraz Miralles, de Antonio y Delfina.—Concepción Perez Soler, de Francisco y Concepción.—Camilo Santonja Sellés, de Jorge y Carmen.—Emilio Sanjuan Ivorra, de Juan y Milagro.—Consuelo Miró Cortes, de Rafael y Maria.—Carmen Brotóns Francés, de Francisco y Milagro.—Josefa Pérez Vicedo, de Antonio y Josefa.—Julia Molina Giner, de Bernardino y Purificación.—Antonio Perez Abad, de Antonio y Pilar.—Enriqueta Perez Abad, de Antonio y Pilar.—Rosario Salto Gisbert, de Aniceto y Josefa.—Luis Casa Anduix, de Enrique y Consuelo.—Manuel Beneito Payá, de Tomás y Maria.

Solo ante el altar es eterno el juramento conyugal

Rigoberto Abad Merin con Rosario Femenia Marti. La muerte no quita la vida, la cambia Dolores Jordá Terol, de 67 años.

VICARIO DE SEMANA

D. José Gadea Vicent, Phro.

Viaducto Canalejas

SAN MAURO

Domingo 24: A las 7 de la tarde corona, meditación, trisagio y reserva con bendición.

Todos los dias hasta el viernes a las 7 de la mañana continúa el Octavario al Sagrado Corazón de Jesús, con exposición, Misa de Comunión, ejercicio y sermón por el señor Cura.

Lunes y martes: Al anochecer rezo de la Corona y meditación.

Miércoles 27: Empiezan XL Horas por la Asociación del Apostolado de la Oración: 6 exposición, 7 ejercicio del novenario, 9 Misa mayor, 730 rezo de la Corona, meditación y reserva.

Jueves 28: Como aver.

Viernes 29: A las 7°30 Misa de Comunión y exposición. 9°30 Misa mayor predicando el Sr. Cura. 5 tarde: acto de consagración de los niños al Sagrado Corazón de Jesús. 7 rezo de la Corona, Meditación, trisagio y reserva solemne con bendición.

solemne con bendición.

Sábado 30: A las 9 aniversario por los difuntos de la Asociación del Apostolado.

Domingo 1: A las 9'30 Misa mayor con homilia por el Sr. Cura.

Bautizad pronto a vuestros hijos

José Semper Gadea, de José y Carmen.— Antonio Cantó Agulló, de Tomás y Amalia.— Juan Blanquer Soler, de Vicente y Patrocinio.—Inmaculada Gisbert Perez, de Rafael y Consuelo.—Francisco Bufort Casasempere, de Francisco y Concepción.

Casados legitimamente ante Dios y ante los hombres

José Valor Gisbert con Angeles Serrano Colomina.

COADJUTOR DE SEMANA D. Gonzalo Candela Pascual, Pbro. Doña Saurina, 5.-2.º

Sto. Sepulcro

Todos los días: Mes al Sagrado Corazon a las 7: y ejercicio 7:30 tarde,

Lunes 25, martes 26 y miércoles 27: Cuarenta Horas. Jueves 28: Mis · Comunión a las 7: Tarde 7'80 ejercicio al Sagrado Corazón de Jesús.

Viernes 29: Misa Comunión a las 7 y Acto de Consagración: Tarde 7'80 ejercicio, predicando D. Manuel Liopis, Pbro.

IMPRENTA IGNACIO MARTÍ